

Les Gemmes d'Iridescia – Règlements officiels du tournoi Ludicon 2025

Format

Nombre de participants : 16

Nombre de tables : 4

Le gagnant de chaque table avance à la table finale pour la partie de championnat.

Version du livret de règles utilisée :

[English - v11](#)

[Français - v11](#)

Règles spéciales

- Portail en Pierre

Échangez votre emplacement avec n'importe quel autre joueur. Après avoir échangé les lieux, jouez votre tour normalement. Cette carte doit être jouée au début de votre tour, avant de révéler les tuiles.

En tournoi, les Pierres d'échange ne peuvent être utilisées que pour échanger votre position avec celle d'un explorateur situé dans une rangée adjacente à la vôtre.

Vous pouvez donc échanger avec un explorateur dans la même rangée que vous, ou dans la rangée directement au-dessus ou en dessous.

Gems of Iridescia – Official Ludicon 2025 Tournament Rules

Format

Number of Competitors: 16

Number of Tables: 4

The winner of each table advances to the final table for the championship game.

Rulebook version used

[English - v11](#)

[Français - v11](#)

Special Rules

- Swapping Stones

Swap location with any player. After swapping location, play a turn as normal starting with Step one (Reveal Tiles). Must be played at the beginning of your turn, prior to revealing tiles.

***In competitive play, Swapping Stones may only be used to swap positions with an explorer within one row of your own.

You may swap with an explorer in the same row as yours, or in the row directly above or below.***